



## “Policía Cibernética investiga filtraciones”

● Gerardo Fernández Noroña, coordinador de Enlace con Organizaciones Sociales y Civiles de la candidata presidencial Claudia Sheinbaum, indicó que la Policía Cibernética investiga la filtración en redes sociales de teléfonos de la candidata, integrantes de su equipo de campaña y de él mismo.

Dijo que únicamente van a detener la campaña sucia con el apoyo del pueblo, pero hizo un llamado al Instituto Nacional Electoral (INE) para que investigue los recursos que se han uti-

lizado en redes sociales, ya que acusó, mucho de ese dinero viene del exterior.

“Se está haciendo una investigación sobre quién dio a conocer esos números, la Policía Cibernética está haciendo una investigación, hay que detenerlos”, recalca Fernández Noroña.

El sábado pasado Claudia Sheinbaum denunció la filtración de su número de celular en redes sociales y acusó que ha recibido llamadas y mensajes de odio. ●

Salvador Corona